

« Je travaille à l'école »

Portraits

Ecole Victor Hugo - Aiffres - Classe de CM1

A l'école, travaillent les élèves et les enseignants. Pour nos portraits, nous avons décidé de nous intéresser à ceux dont on parle moins et sans lesquels l'école ne pourrait pas fonctionner correctement.

Un petit espace a été aménagé dans la classe pour les photographier. Nous les avons accueillis un par un. Ils ont choisi leur posture ; seule la contrainte d'ouvrir puis de fermer les yeux leur a été donnée.

Deux élèves se sont occupés de chacun. Certains enfants ont choisi de monter sur une chaise pour prendre la photo, d'autres de se rapprocher... Puis, à la fin de la séance, chaque personne photographiée a écrit le nom qu'elle donnait au métier qu'elle exerçait.

Ils travaillent donc tous dans notre école. Ils sont : agent technique territorial, moniteur de tennis, infirmière, adjoint technique principal 2^{ème} classe, adjoint d'animation territorial, cuisinier, animatrice, musicien.

Ils s'appellent : Aline, Bruno, Christelle, Christophe, Nadine, Corinne, Isabelle, Josselin, Mauricette, Muriel, Nadège, Nadine, Nicolas et Paulette.